



Les commerçants camerounais de ville de Yagoua, se sont vus refoulés à la frontière du Tchad hier lundi 09 mars par des militaires Tchadiens.

Il dit que ces hommes en tenues ont reçu cette instruction pour empêcher la pénétration du Covid 19 sur le sol Tchadien

Au Cameroun, le bilan n'a pas évolué jusqu'ici, après l'homme de 58 ans, franco-camerounais et une femme camerounaise, qui ont été détectés positifs.

Par ailleurs, le gouvernement rassure que les 175 personnes ayant été en contact avec les deux malades (145 pour l'homme et 30 pour la femme) sont désormais en isolement.

Les deux patients quant à eux seraient dans un état « stable » après avoir reçu un « traitement symptomatique », rapporte une source interne du Minsanté.

Malgré l'angoisse observée chez les populations, le gouvernement rassure que la situation est toujours sous contrôle et précise que le 1510 reste ouvert pour signaler les cas suspects.